

16.04.2010 – 13:52 Uhr

## auto-schweiz: Autoverkäufe - Deutliches Absatzplus im März

Bern (ots) -

Wie bereits im Februar von auto-schweiz, der Vereinigung der Schweizer Automobil-Importeure angekündigt, haben die Neuwagenverkäufe in der Schweiz im "Salon-Monat" März kräftig angezogen: Importeure und Garagisten verzeichnen im Vergleich zum Vorjahresmonat ein Plus von 19,7 Prozent oder 4'676 Einheiten. Kumuliert ergibt dies verglichen mit dem ersten Quartal des Vorjahres einer Steigerung von 11,4 Prozent oder 6'702 Fahrzeugen.

"Was sich Ende des letzten Jahres noch vage abgezeichnet hat, ist nun konkret eingetreten - das erste Quartal 2010 zeigt, dass es mit den Autoverkäufen wieder aufwärts geht", kommentiert auto-schweiz-Direktor Andreas Burgener das erfreuliche Ergebnis, "und es ist ein deutliches Signal dafür, dass die Verkaufsbaisse nun endgültig hinter uns liegt."

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch) zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener  
Direktor  
Tel: +41/31/306'65'65  
E-Mail: [a.burgener@auto-schweiz.ch](mailto:a.burgener@auto-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100601643> abgerufen werden.